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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１２回 通算１６５１回 

２０２１年１１月２日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 10/19 修正出席率 

７１名 ３８名 ５８．５％ ６２．５％ 

 ゲスト：地区ロータリー財団補助金委員会 副委員長 久具信夫さん（豊川）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

皆さん、こんにちは。

11 月に入ってからも

日中は暖かい日が続

いています。日照時間

が冬至に向けて少し

ずつ短くなっていて、

冬に段々と近づいて

いることを感じます。 

 ご存じの方もいると思いますが、12 年前のゴルフ

同好会コンペの最中に心臓発作で倒れまして、皆様

に大変ご迷惑をお掛けしました。それ以来、朝はな

るべくウォーキングをするように心がけています。

この時期になると日の出が遅くなり、ついつい二度

寝をしてしまいまして、さぼる日が多くなってしま

います。今後、飲み会が増えることが予想されます

ので、頑張ってウォーキングを続けたいと思います。 

 先週は、豊川クラブさんとの合同例会を開催し、

多くの皆さんにご出席を頂きました。コロナ感染者

が激減しているとはいえ、懇親会開催には制限をさ

せて頂きました。皆様には、ご不便をおかけしたと

思いますが、もうしばらくの辛抱だと思っています。 

 残念なことにゴルフのクラブ対抗戦では、今年度

も負けてしまいました。私の記憶ですと、暫く勝っ

ていないように思います。また私の記憶が間違って

いなければ、私が入会したころには、私の活躍もあ

り、団体戦に勝利していたと思います。来年こそは

勝てるように頑張って頂きたいと思います。例会を

取り仕切って頂きました河本SAA、メイン事業の発

表をしてくれた土井委員長、ゴルフ同好会の水野顧

問、近藤幹事長、総合的なサポートをして頂いた小

田幹事と事務局、大変お疲れさまでした。 

 10 月 28 日には、新入会員の歓迎会を兼ねた親睦

委員会が開催され、参加をさせて頂きました。委員

会後は二次会にもあり楽しい時間を過ごすことが出

来ました。参加された皆さんお疲れさまでした。 

 本日の例会はロータリー財団委員会の担当例会で

す。本日の講師の久具さんは、地区ロータリー財団

委員会への出向が 10 年とお聞きしました。敬意を

表したいと思います。本日は宜しくお願いします。 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

地区大会について 

 

★ロータリー財団担当例会 

委員長あいさつ       吉田悟委員長 

本日はロータリー財団

委員会の担当例会で、

お時間を頂きまして誠

にありがとうございま

す。11 月はロータリー

財団月間です。 

 ロータリー財団は、

長年にわたり取り組んできたポリオ撲滅に対して、

現在は 99％まで根絶することができています。途上

国の子どもたちの一部には、まだポリオワクチンが

届いていません。ロータリアンの一人一人の寄付金

をお願いして、子どもたちの命が救えることを私は

願っております。 
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 本日は、豊川 RC の地区ロータリー財団補助金委

員会の久具信夫副委員長様に講師としてお越し頂き、

卓話を頂きたいと思います。宜しくお願いします。 

 

★卓話「ロータリー財団プログラムについて 

ロータリー財団補助金委員会  

久具信夫副委員長 

 本日は貴重なお時間

を頂きましてありがと

うございます。日ごろ

はロータリー財団への

ご支援ご協力を頂きま

してお礼申し上げます。 

 ロータリー財団の使

命は、ロータリアンが人々の健康状態を改善し、質

の高い協力を提供し、環境保全に取り組み、貧困を

なくすことを通じて、世界理解、親善、平和を構築

できるように支援することです。 

 ロータリー財団が誕生して 100 年以上経ちます。

財団は持続可能な成果を生み出すプロジェクトに約

40 億ドルの資金を提供しています。 

 ポリオ根絶へ少しずつ進んでいます。ポリオを発

症すると治療法はありません。ワクチンを投与して

予防するしかありません。各国でポリオ根絶宣言が

されています。残る国がパキスタン、アフガニスタ

ンとなっています。ポリオ発症率の推移は、1988 年

は 35 万人から減っていき、2018 年 33 人、2020 年は

コロナで活動ができなかったことから 140 人、2021

年10月19日までで2人というところまで来ました。 

 2020 年に日本で生まれた子どもが約 84 万人、ポ

リオを投与すると１回約 5,000 円の 4 回で、一人当

たり 2 万円の費用が掛かります。ポリオが根絶出来

れば年間約 168 億円が節約できることになります。

ただ、一人でも発症があれば、全ての子どもたちに

投与が必要になります。 

 昨年、皆さんに財団のマスク寄付の協力をして頂

きました。その資金で、パキスタンに移動式図書館

を 2 台贈りました。集まってきた子供たちにワクチ

ンを投与するということでやっています。 

 ロータリー平和フェローシップのお話をします。

明日への平和構築者を育てるために、年間で 130 名

ぐらい学生が世界各地の大学で勉強をしています。

身近にそのような方がいらっしゃったら、是非ご推

薦を頂きたいと思います。 

 補助金を使って奉仕をしようということで簡単に

説明をします。2021-22 年度の補助金の財源は、2018

－19 年度の年次基金への寄付金が使われています。

年次基金寄付金と恒久基金の利子の約 80 万ドルが

当地区に降りてきます。財団活動資金(DDF)に半分

の 40 万ドル、国際活動資金(WF)に半分の 40 万ドル

に分けられます。財団活動資金(DDF)の半分の 20 万

ドルが皆さんに活用して頂いている地区補助金、残

りの 20 万ドルがグローバル補助金になります。グ

ローバル補助金には、財団活動資金(DDF)から財団

活動資金(DDF)の 80％を上乗せすることが出来ます。 

 

 地区補助金は、地元や海外のニーズに取り組む、

比較的小規模で短期間のプロジェクトが対象です。

地区が一括で申請をします。地区ルールとして、補

助金申請額は事業総額の 50%未満で、上限は 100 万

円です。申請には、年に 2 回行われる地区の財団セ

ミナーに出席してもらう事と地区との覚書を交わし

てもらう事が条件となります。2019-20 年度と 2020-

21 年度の補助金の総額が多いのは、ロータリー100

周年の時に寄付金が多く集まり、それが 3 年後に戻

ってきたことになります。2021-22年度の今年度は、

コロナの影響もあり、申請があっても中止されたク

ラブがあり少なくなっています。地区補助金は、ロ

ータリアンが汗を流す事業であることが基本的な条

件となっていますので、宜しくお願いします 

  



41 

 

グローバル補助金は、長期的な影響をもたらす事業

であること、7 つの重点分野に一致する事業である

こと、予算 3 万ドル以上あること、海外のクラブと

協力することなどの条件があります。海外のクラブ

との事業を行いたいとなった時には、是非とも地区

ロータリー財団へご相談を頂きたいと思います。 

 グローバル補助金奨学生制度は、ロータリーの重

点分野に関する過程を、海外の大学院修士課程で学

ぶ方を対象に返済不要の給費制の奨学金を給付する

プログラムです。現在地区には 4 名の奨学生がいま

す。今年の 8 月に 1 名が、9 月に 1 名が、それぞれ

奨学期間が終わりました。1 名は現在進行形で、も

う 1 名は来年の 1 月から始まります。 

 グローバル補助金の VTT は、職業研修チームで

す。職業奉仕事業であり、国際奉仕事業でもありま

す。2016-17 年度はフィリピンで腹腔鏡手術の技術

指導。2017-18 年度はネパールで院内感染の予防管

理。2018-19 年度はマレーシアで院内感染の予防管

理。2019-20 年度はタイ北部でシャインマスカット

の育成技術指導。2020-21 年度にルソン島北部で腹

腔鏡手術の技術指導の予定でしたが、コロナ禍によ

り中止となりました。 

 前年度の地区の寄付の実績は、年次基金が一人

166.13 ドル、ポリオ寄付が 32.51 ドルです。貴クラ

ブの財団寄付額は、年次基金が 115 ドル、ポリオが

31.36 ドルとなっています。多大なご寄付ありがとご

ざいます。今年度の目標としては、年次基金一人 150

ドル以上、ポリオ 30 ドル以上、恒久基金はベネファ

クター1 名か 1,000 ドル以上、大口寄付地区内 5 名

となっています。引き続き今年度もご協力よろしく

お願いします。 

  

ロータリーカードのご協力もよろしくお願いします。

利用額に応じて 0.3％や 0.5％がポリオ基金に支援金

が寄付されます。2020-21 年度に地区内でのロータ

リーカード利用が約 1 億 1,500 万円あり、約 35 万円

が寄付されました。今後とも財団へのご協力よろし

くお願いします。 

★ニコニコボックス 

久具信夫様  財団へのご協力をお願いします 

吉田 悟会員 本日の例会を担当します 

小田伊佐浩会員 国府高校100周年記念式典が終了 

        皆さんのご協力に感謝 

小田伊佐浩会員 同好会コンペで優秀 

梅田喜嗣会員 誕生日を祝って頂き 

度会秀子会員 事業所創業を祝って頂き 

田中健司会員  〃 

河本圭史会員 所要にて途中退席します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


